

PRODUCCIÓN DE COBRE EN PERÚ CAE POR SEGUNDA VEZ EN MARZO



La producción del metal rojo aún mantiene altibajos en los primeros tres meses de este año. En marzo del 2024, la extracción cuprífera alcanzó las 219.011 toneladas métricas finas (TMF), volumen inferior en 0.1% en comparación con las 219.302 TMF de igual mes del 2023, según cifras del Ministerio de Energía y Minas (Minem).

En enero último la explotación de ese metal tuvo su primera caída del año (-1.2%), aunque en febrero tuvo un crecimiento del 12.7%. La producción de cobre en el primer trimestre de este año acumula un crecimiento de 3.5%, con 641 140 TMF, debido principalmente a los niveles de producción de Southern Perú (19.9%) y Compañía Minera Antamina (12.8%).